



## **MC-Garagen: Schwarzbauten sind tabu, auch im Schwarzwald**

*Sauber planen*

Wer seinen Carport oder seine Garage mit [www.MC-Garagen.de](http://www.MC-Garagen.de) baut, kommt erst gar nicht in Verlegenheit wie ein übereifriger Heimwerker im Schwarzwald, der einen Schwarzbau errichtet hat. Die Fachberater von MC-Garagen aus Mannheim tun alles, um in Harmonie mit dem landesspezifischen Baurecht, dem örtlichen Bebauungsplan und mit sonstigen Bauvorschriften zu bauen. 'Damit hat der Bauherr einer Garage wohl nicht gerechnet: Wie in der jüngsten Sitzung des Technikausschusses deutlich wurde, droht dem nicht genehmigten Bauwerk der Abriss. Obwohl der Bauherr vom Ortsvorsteher mehrfach aufgefordert wurde, seine nicht genehmigten Bauarbeiten an der für das Unadinger Ortsbild dominanten Stelle in Richtung Seppenhofen einzustellen, hat dieser tüchtig weiter an seiner Garage gemauert.' meldet der Südkurier [1] am 11. Dezember 2012.

### Das Weihnachtsspecial von MC-Garagen

Das auf 111 Garagen limitierte Sonderangebot von MC-Garagen wurde im Dezember bereits von 61 Bauherren genutzt. Am 13. Dezember 2012 sind nur noch 50 Garagen zu einem um 300 Euro reduzierten Preis erhältlich. Vereinbart ist hierbei ein Festpreis für die Fertiggarage und die Abnahme bis zum Juni 2013. Auf lange Sicht lohnt es sich immer, bei einem bewährten Garagenhersteller wie MC-Garagen zu kaufen. Dann geht alles mit der Baugenehmigung glatt über die Bühne und der Bauherr kann sich mit ungetrübter Freude auf eine Nutzungsdauer von dreißig bis fünfzig Jahren oder mehr einstellen. Es lohnt sich nicht, als Heimwerker Bastelarbeiten zu beginnen, die weder aus Sicht eines Architekten, noch aus Sicht eines Statikers genehmigungsfähig sind, weil sie einfach nicht den notwendigen Anforderungen an die Bauqualität genügen. Spätestens bei Bauschäden, Sturmschäden oder hoher Schneelast kann das böse Erwachen kommen.

### Die Garagenausstattung von MC-Garagen

Garagentore, Torantriebe und Funkfernsteuerungen für die MC-Garagen aus Mannheim stammen vom europäischen Marktführer Hörmann aus Steinhagen. Seit 12. November 2012 ist es offiziell: Michael Schumacher wird Markenbotschafter für Hörmann. Damit sind zwei Champions auf einer Wellenlänge. Der erfolgreichste Formel-1 Fahrer aller Zeiten und Europas Nr. 1 für Türen und Tore haben eine langfristige partnerschaftliche Zusammenarbeit vereinbart. Ab Anfang 2013 wird Michael Schumacher als Repräsentant des weltweit tätigen Familienunternehmens dafür sorgen, die Marke Hörmann noch bekannter zu machen. Hörmann ist der breiten Öffentlichkeit bislang vor allem durch die Bandenwerbung bei den Spielen der Fußballnationalmannschaft bekannt. Die Marke Hörmann steht weltweit für hochwertige Garagen-Sectionaltore und Haustüren. Mehr als 15 Millionen Tore und Türen wurden seit der Firmengründung im Jahr 1935 produziert.

### Was die Kunden von MC-Garagen davon haben

Wer tagtäglich eine Garage benutzt, freut sich über die zuverlässigen und betriebssicheren Hörmann Garagentore. Viele ältere Garagen haben einen gravierenden Schwachpunkt, der es Dieben und Einbrechern wesentlich erleichtert, sich auf kriminelle Weise zu bereichern. Nicht so bei den Garagentoren von Hörmann: Die Schiebetore und Rolltore, die seitlich und senkrecht öffnenden Sectionaltore sind mechanisch gegen ein unbefugtes Aufhebeln gesichert. Detaillierte Auskünfte geben die Fachberater von [www.MC-Garagen.de](http://www.MC-Garagen.de), erreichbar auch telefonisch über 0800 7711 773.

Quelle: [1] [www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/loeffingen/Schwarzbau-droht-Abriss;art372525,5811715](http://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/loeffingen/Schwarzbau-droht-Abriss;art372525,5811715)

## **Pressekontakt**

publicEffect

Herr Hans Kolpak  
Fabrikstr. 2  
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertigaragen.be  
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

## **Firmenkontakt**

MC-Garagen

Herr Dipl.-Ing. Matthias Chachulski  
Wittener Straße 9 - 13  
68219 Mannheim

MC-Garagen.de  
Info@Garagen1a.de

Die Erfahrung und ständige Weiterentwicklung beim Planen und Produzieren von Fertiggaragen und Garagen seit 1997 garantieren die technische Reife und herausragende Qualität. Eine umfangreiche Kontrolle und Endprüfung vor dem Ausliefern gewährleisten die langlebige Funktion und beständige Betriebssicherheit. Die Mitarbeiter von MC-Garagen unterstützen jeden Kunden umfassend beim Planen und beraten jeden Kunden ausführlich. Kunden schätzen die kurzfristige und pünktliche Lieferung.

Anlage: Bild

